

Abfrage zum Datenschutz für die vivis-Konferenzen und die (e-)Publikationen der TK Verlag GmbH

Diese Datenschutzerklärung gilt für: _____
Name, Vorname

Zweck der Verarbeitung	Personenbezogene Daten	Ich stimme zu.	Ich stimme <u>nicht</u> zu.	Trifft <u>nicht</u> zu.
Bewerbung der Konferenzen: Die Fotos der Vortragenden und deren personenbezogenen Daten werden auf dem Programm-Flyer und in der Vivis-App veröffentlicht.	<i>Vor- und Nachname, Titel, Funktion, Organisation/Firma, Ort</i>			
	<i>Foto</i>			
Bewerbung der Konferenz: Vortragstitel, Vortrags-Abstract, sowie einleitende/zusammenfassende Absätze aus dem Fachbeitrag können zusammen mit einem Foto der Referenten/Autoren zur Ankündigung der Konferenz auf LinkedIn veröffentlicht werden.	<i>Vor- und Nachname, Titel, Funktion Organisation/Firma</i>			
	<i>Foto</i>			
Dokumentation der Konferenzen: Gelegentlich werden Fotografen engagiert. Ausgewählte Fotos von Vortragenden werden im Nachgang zu Werbezwecken online veröffentlicht.	<i>Fotos während der Konferenz</i>			
Information der Leser: Am Anfang jedes Buchbeitrags werden alle Autoren namentlich genannt.	<i>Vor- und Nachname</i>			
Information der Leser: Am Ende jedes Buchbeitrags werden die Kontaktdaten des Hauptautors/Ansprechpartners (auf Wunsch auch weiterer beteiligter Autoren) zusammen mit einem Foto abgedruckt. Zusätzlich werden alle beteiligten Institutionen genannt.	<i>Kontaktdaten¹</i>			
	<i>Foto</i>			
Speicherung der Daten: Fotos der Autoren/Vortragenden werden vom TK Verlag auch nach Abschluss der Konferenz gespeichert, damit sie für zukünftige Konferenzen, bei denen die Autoren/Vortragenden aktiv sind, genutzt werden können.	<i>Foto (bei Bedarf unzutreffendes streichen)</i>			

Der TK Verlag darf mich unverbindlich über:		E-Mail	Post	Nein
zukünftige Veranstaltungen/Veröffentlichungen informieren.	<i>Postanschrift und/oder E-Mail</i>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
die Möglichkeit informieren, meine Organisation/Firma im Rahmen seiner Aktivitäten und Produkte zu präsentieren (Förderung, Inserat, Firmenstand).		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

dauerhafte Erklärung (schließt bis auf Widerruf auch zukünftige vivis-Veranstaltungen/Publikationen des TK Verlags mit ein)

einmalige Erklärung (meine Auswahl gilt nur für diese eine Konferenz/dieses eine Buch)

Bitte nennen Sie die Konferenz und/oder den Buchtitel: _____

Die Zustimmung für zukünftige Projekte kann mit einer Frist von 2 Monaten vor der nächsten konferenzbezogenen Veröffentlichung widerrufen werden.

.....
Ort, Datum

.....
Unterschrift

¹ Der Hauptautor/Ansprechpartner bekommt den finalen Beitrag vor dem Druck noch einmal zugesandt. Er/sie bestimmt, welche seiner Kontaktdaten der TK Verlag veröffentlichen darf.

Enquiry on data protection

for the vivis conferences and the (e-)publications of TK Verlag GmbH

This privacy policy applies to: _____
Last name, first name

Purpose of the processing	Personal data	I agree	I do not agree	does not apply
Promotion of the conferences: The photos of the speakers and their personal data will be published on the programme flyer and in the vivis app.	<i>first and last name, title, function, organisation/company, place</i>			
	<i>photo</i>			
Promotion of the conference: The title of the presentation, the abstract of the presentation and introductory/summary paragraphs from the technical paper can be published on LinkedIn together with a photo of the speakers/authors to announce the conference.	<i>first and last name, title, function, organisation/company</i>			
	<i>photo</i>			
Documentation of the conferences: Photographers are occasionally hired. Selected photos of speakers are published online afterwards for promotional purposes.	<i>photos during the conference</i>			
Information for readers: All authors are named at the beginning of each book contribution.	<i>first name and last name</i>			
Information for readers: At the end of each book contribution, the contact details of the contact details of the main author/contact person (if desired, also of other participating authors) are printed together with a photo. In addition, all participating institutions are mentioned.	<i>contact details¹</i>			
	<i>photo</i>			
Storage of data: Photos of the authors/speakers will be stored by TK Publishing even after the conference is over, so that they can be used for future conferences where the authors/speakers are active.	<i>photo, title, function, first and last name</i>			

TK Verlag may inform me about:		E-mail	Mail	No
Future events/publications.	<i>postal address and/or e-mail</i>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
The possibility to present my organisation/company within the framework of its activities and products (promotion, advertisement, company stand).		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Permanent declaration (also includes future vivis events/publications of TK Verlag until revoked)

One-off statement (my selection only applies to this one conference/book)

Please name the conference and/or the book title: _____

Consent for future projects can be revoked with a notice period of 2 months before the next conference-related publication be revoked.

.....
 Place, date Signature

¹ The main author/contact person receives the final article again before it is printed. He/she decides which of his/her of his/her contact details may be published by TK Verlag.